

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder Vierte würde bei Brand zunächst sein Smartphone retten

Berlin, 04.04.2013, 11:49 Uhr

GDN - Knapp ein Viertel der Europäer würde im Falle eines Brandes das Smartphone oder den Tablet-PC als Erstes retten. Das ergab eine Studie des Antivirus-Herstellers Symantec.

Jeder Dritte kann laut der Untersuchung im Alltag gar nicht mehr auf den elektronischen Begleiter verzichten. Doch über die Sicherung der Daten würden sich nur die Wenigsten Gedanken machen. So verzichten mehr als ein Drittel der Befragten auf ein Passwort für ihre Mobilgeräte, obwohl 69 Prozent private Informationen darauf speichern. Dabei ist der Verlust eines dieser Geräte nichts ungewöhnliches. Drei von zehn Personen geben an zum Beispiel ihr Smartphone schon einmal verloren zu haben oder Opfer eines Diebstahls geworden zu sein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11183/umfrage-jeder-vierte-wuerde-bei-brand-zunaechst-sein-smartphone-retten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619